

Don Juan de Pouchkine a séduit le public



La Tropa joue Don Juan sur les marches de la chapelle Saint-Mathurin.

Soirée d'été sous un beau ciel moutonneux jeudi 25 juillet. Un temps idéal pour la représentation théâtrale en plein air à l'initiative du comité d'animation du bourg. Il a fallu ajouter des bancs sur la place de l'Église pour un public plus nombreux que prévu à cette première.

La Tropa, une troupe de 10 jeunes comédiens de 13 à 18 ans, vient de Cormeilles-en-Parisis (95), avec trois accompagnateurs de la Traversée, centre de création pour l'enfance et la jeunesse. René Chéneaux,

metteur en scène, Catherine Le Hénan actrice, Charly Thicot, régisseur lumière.

Les comédiens amateurs ont déjà une belle expérience de la scène. Ils aiment interpréter du classique. Leur *Don Juan* a séduit l'assemblée, qui ne tarissait pas d'applaudissements.

La Tropa est en tournée dans le Morbihan.

Pour tous renseignements :
01 34 50 73 37 ou par e-mail : latropa95@gmail.com.